



Прямо в Україну

Ukraine - Direkt



Liebe Freundinnen und Freunde der Ukraine

Hier sende ich euch meinen Besuchsbericht vom Oktober 2014.

Wie ihr der Presse entnehmen konntet, sind in der Ukraine fast eine halbe Million Menschen auf der Flucht vor dem Krieg im Osten des Landes. Viele davon gelangen auch in den noch sicheren Westen, wo unser Tätigkeitsgebiet liegt. Die bereits heute vorhandenen schwierigen Lebensumstände werden dadurch noch wesentlich verschärft. Eure Mithilfe bei der Verwirklichung unserer Hilfsarbeit ist daher doppelt wichtig und wir sind für jede Spende ausgesprochen dankbar.

Wie bereits früher erwähnt, arbeiten wir im Bezug auf Transportfragen seit einiger Zeit erfolgreich mit dem Hilfswerk Bär&Leu zusammen. Die so erreichten Synergien helfen uns mit, die nicht unwesentlichen Transportkosten merklich zu senken. Wenn immer möglich beauftragen wir bei Grosstransporten das Transportunternehmen des Bruders von Viktor, Nicolai Zaychuk.

So durften wir die folgenden Transporte durchführen resp. daran teilhaben und jeweils auch Viktor mit seinen Begleitern bei uns beherbergen:

- 24.02.2014 – 27.02.2014 / Grosstransport von Bär&Leu
Viktor durfte einiges Material von B&L gratis mitnehmen
- 18.03.2014 – 20.03.2014 / Transport mit Viktors Kastenwagen
Viktor wurde von seinem Sohn Pablo begleitet
- 16.06.2014 – 19.06.2014 / Transport mit Viktors Kastenwagen
- 27.09.2014 – 29.09.2014 / Transport mit Viktors Kastenwagen
Viktor wurde von seinem Bruder Nicolai begleitet
- 25.11.2014 – 27.11.2014 / Grosstransport vom Spital Rivne
Die Hälfte der Ladefläche durfte „Ukraine-Direkt“ nutzen zum Transport von Tischen und Stühlen aus dem ausgemusterten Mobiliar des Pflegeheims Tilia in Köniz für Viktor's Kirchgemeinde. Auch ca. 50 Säcke/Schachteln mit Kleidern, Schuhen und Lebensmitteln fanden in diesem Transport noch Platz.
Die Transportkosten wurden durch einen Sponsor des Spitals Rivne grosszügig übernommen – herzlichen Dank!

Für euren Spendewillen und eure Treue zu unseren Tätigkeiten in und um Rivne ein grosses Dankeschön!

Herzliche Grüsse und ein besinnliches Weihnachtsfest
Ukraine-Direkt

Hans Jenni
Sekretär / Vizepräsident